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FHHAA-OFICIO-847-2021 
07 DE SEPTIEMBRE DE 2021 
 
 
MASTER 
HECTOR WILFREDO DIAZ ROMERO 
COMISIONADO COORDINADOR a.i. 
COMISION DE CONTROL DE GESTION 
PRESENTE 
 
Estimado Máster Diaz: 

Por este medio le envió un atento y respetuoso saludo, en atención a la CIRCULAR CCG-16-
UNAH-2021, de fecha 01 de septiembre, 2021, que corresponde a la información pública, 
Acuerdos y Circulares  del mes de agosto; Decanato y los departamentos que pertenecen a la 
Facultad de Humanidades y Artes: Arte, Arquitectura, Lenguas Extranjeras, Letras, Filosofía, 
Pedagogía, Cultura Física y Deportes. 
 
Acuerdos emitidos por el Decanato mes de agosto, 2021 
Mes Acuerdo Fecha Asunto 
Diciembre,2020 Acuerdo 1 03-08-2021 Acuerdo de Duelo 
      “ Acuerdo 2 05-08-2021 Acuerdo de Duelo 
      “ Acuerdo 3 08-08-2021 Acuerdo de Duelo 

 
Circulares Decanato F-HHAA, mes de agosto, 2021 
Mes Acuerdo Fecha Asunto Observaciones 
Agosto, 2021 --------------  ---------------  ------------------- No se emitieron 

circulares, mes de 
agosto 

 
(Se anexa documentación de respaldo) 
 
Agradeciendo su atención a la presente, me suscribo de usted. 
 
Muy atentamente, 

 

ARQ. ROSAMALIA ORDOÑEZ FERRERA 
DECANA a.i.  FACULTAD DE HUMANIDADES Y ARTES 

U.N.A.H. 
 

Cc.  Jefes de Departamento y Coordinadores de Carrera F-HHAA 
Archivo F-HHAA/ROA 
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Oficio No. EA-058-2021 

05 de septiembre de 2021 

 

Arquitecta 

Rosamalia Ordóñez 

Decana de la Facultad de Humanidades y Arte 

Ciudad 

 

Estimada Arquitecta Ordóñez 

 

A través de este remito informe de información pública del mes de agosto del año 2021 a la 

CCG sobre circulares, resoluciones, actas y acuerdos emitidos por el Departamento de Arte y 

Carrera de Música. 
 
CIRCULARES 

Mes Circulares Fecha Asunto Observaciones 

Agosto del 2021 ---------------- ----------------- --------------- No se emitieron 

circulares en el mes 

de agosto del 2021 

  
ACTAS Y ACUERDOS PARA PUBLICACIÓN EMITIDOS POR EL DEPARTAMENTO DE ARTE 

Y CARRERA DE MÚSICA 

Mes Fecha de 

aprobación 

Acta (Orden 

correlativo) 

Acuerdo (Orden 

Correlativo) 

Breve 

descripción 

de contenido 

Observaciones 

Agosto del 2021   ---------------  No se emitieron actas 

ni acuerdos en el mes 

de agosto del 2021 

 
RESOLUCIONES FIRMES EMITIDAS MENSUALMENTE POR EL DEPARTAMENTO DE ARTE 

Y CARRERA DE MÚSICA EN EL AÑO 2021  

Mes No. Resolución Breve descripción 

del contenido 

Observaciones 

Agosto del 

2021 

---------------- ----------------- --------------- No se emitieron resoluciones en el 

mes de agosto del 2021 

 

 
MSc. Edgardo Ramírez Romero 

Jefe del Departamento de Arte 

UNAH CU 

C/c archivo 
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OFICIO DA-272-2021 
 
Ciudad Universitaria, 7 de septiembre de 2021 
 
Arquitecta 
ROSAMALIA ORDOÑEZ 
Decana de la Facultad de Humanidades y Artes 
Ciudad 
 
Estimada Arquitecta Ordoñez: 
 
Reciba un cordial saludo.    
 
Conforme a los lineamientos de información pública para divulgar en los portales de 
transparencia, le detallo la información del Departamento de Arquitectura generada en el mes de 
agosto 2021 
 

Fecha de aprobación Acta (orden 
correlativo) 

Acuerdo (orden 
correlativo) 

Breve descripción del 
contenido 

4 de agosto de 2021 Acta 11-2021 Homenaje de 
despedida Arq. Ochoa y 
socialización del 
proceso de Valoración 
del Desempeño 
Docente 

Asamblea de Docentes 
Departamento No. 11. 
Se transmitió en vivo 
para estudiantes de 
arquitectura 

25 de agosto de 2021 Acta 12-2021 Aclaración sobre la 
revisión realizada a los 
sílabos y socialización 
de la valoración de 
Desempeño Docente 
que realiza la Jefatura 
del Departamento 

Asamblea de Docentes 
Departamento No. 12 

 
Adjunto a la presente copia de los documentos descritos en la tabla anterior.  
 
Muy atentamente, 
 
 
 
 
 
 
ARQ. EDLER R. CASTELLANOS R. 
Jefe del Departamento de Arquitectura 
 
 
C.c. 
Archivo 
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ASAMBLEA NO. 11 DE PROFESORES DEL 
DEPARTAMENTO DE ARQUITECTURA No. 11-2021 

MIÉRCOLES 4 DE AGOSTO DE 2021 
 
 
Contando con la presencia de la mayoría de los profesores a tiempo completo del Departamento de 
Arquitectura de la UNAH, se procedió al inicio de la Asamblea de Profesores No. 11-2021, convocada 
para el miércoles cuatro de agosto del año dos mil veintiuno a las 12:30 p.m., mediante videoconferencia 
al enlace de CISCO WEBEX enviado por la Jefatura del Departamento de Arquitectura de la UNAH: 
 
PRIMERO: Listado de asistencia de participantes 
Se procedió al levantamiento de la lista de asistencia de los participantes en la Asamblea la cual se 
verificó a través de las capturas de pantalla y llenado de formulario digital de la lista de participantes en 
la plataforma de Cisco Webex. 
 
SEGUNDO: Comprobación del quórum 
El secretario de la Asamblea procedió a la comprobación del quórum reglamentario, teniéndose en 
consideración el número de profesores a tiempo completo que están presentes en la Asamblea. A las 
12:35 pm, el Arq. Castellanos contabilizó la presencia de 12 profesores, contándose con la mayoría 
reglamentaria de los profesores a tiempo completo para iniciar la Asamblea y que se detallan a 
continuación: 
 
Profesores tiempo completo:  

1. Edler Ricardo Castellanos, jefe del Departamento 
2. Mario Baide, Coordinador Académico  
3. Mario Matamoros  
4. Iris Xiomara Ardovini 
5. Zulmah Zelaya 
6. Alejandra Padilla  
7. Laura Villars  
8. Heyda Villatoro  
9. René Martínez Wong 
10. Roberto Paredes  
11. Gloria Grimaldi 
12. Mario Javier Reyes Mayes 
13. Miguel Fiallos 
14. Wilda Banegas 

Profesores horarios: 
1. José Abraham Figueroa 

Profesores por hora 
1. Jane Thompson 
2. Liliam Ivonne Benitez 
3. Claudio Díaz  
4. Ariana García  
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5. Gisselle Mendoza  
6. Carlotta Valladares  
7. Keyla Aguilera  
8. Nubia Mendoza  

Se realizó una captura de pantalla y se llenó un formulario digital de google forms para dar fe de los 
asistentes.  
 
TERCERO: Apertura de la Asamblea 
Con la presencia de 23 docentes, 14 docentes a tiempo completo, 1 profesores horario y 8 profesores 
por hora. El secretario de la Asamblea comprobó la presencia de la mitad más uno de los docentes a 
tiempo completo que representan la mayoría simple de la Asamblea del Departamento, por lo que se da 
comienzo a la sesión a las 12:35 pm. El Arq. Castellanos procedió a la apertura de la Asamblea leyendo 
la agenda propuesta siendo aprobada por mayoría.  
 
CUARTO: Lectura y aprobación de la agenda propuesta 
A continuación, el Arq. Castellanos procedió a la lectura de la agenda propuesta: 
1. Comprobación del Quórum 
2. Apertura de la Asamblea 
3. Lectura de la agenda propuesta 
4. Minuto de silencio por el fallecimiento del estudiante de arquitectura Eduardo Montoya Mejía.  
5. Homenaje al Arq. Ángel Marcial Ochoa Valle quién dejó de laborar en el Departamento de 

Arquitectura a partir del 1 de agosto de 2021.  
6. Socialización de criterios de Evaluación del Desempeño Docente por el jefe de Departamento.  
7. Asuntos varios. 

7.1. Semana Arquitectura. Donación de regalos a la Asociación de Estudiantes para 
premiaciones de las actividades que se realizarán.  

8. Cierre de la Asamblea. 

 
QUINTO: Minuto de silencio por el fallecimiento del estudiante de arquitectura Eduardo Montoya 
Mejía.  
El arquitecto Castellanos informa que el lunes falleció el estudiante Eduardo Montoya. Él se encontraba 
cursando la clase de teoría superior y ya había culminado los demás requisitos del plan. Muchos de 
nosotros fuimos docentes del estudiante. El arquitecto Castellanos solicita que la asamblea guarde un 
minuto de silencio en memoria y respeto para estudiante que lamentablemente perdió la vida. Se guarda 
un minuto de silencio en honor al estudiante Eduardo Montoya.  
 
SEXTO: Homenaje al Arq.  Ochoa Valle 
El Arq. Ochoa dejó de laborar a partir del 1 de agosto de 2021. El arquitecto Castellanos comenta que 
debido a que asumieron recientemente el cargo, no tuvieron el gusto de trabajar más tiempo con el Arq. 
Ochoa. Comenta que el arquitecto Baide fue alumno suyo y comenta sobre la experiencia que ha tenido 
el Arq. Castellanos con la familia del arquitecto Ochoa en Comayagua. Comenta su amistad con su 
familia dada la relación laboral y de amistad que han compartido tanto en Comayagua, como en el 
colegio de arquitectos. El Arq. Castellanos expresa su deseo de que el arquitecto Ochoa disfrute su 
jubilación y que siga trabajando como arquitecto. Se le ha preparado un pequeño homenaje en honor a 
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la labor realizada durante su carrera docente. Se comparte un video realizado con cariño por parte de 
la jefatura del departamento. El arquitecto Ochoa es acompañado por sus familiares cercanos. El video 
contiene una dedicatoria y agradecimiento de los docentes Alejandra Padilla, Joaquín Velásquez, René 
Matamoros, Mario Reyes, Jorge Corea, René Martínez Wong, Mario Baide. Se muestran fotos del 
arquitecto y sus colegas docentes en la universidad.  
 
El Arq. Baide da lectura al diploma de reconocimiento que como departamento se le ha preparado al 
arquitecto Ángel Marcial Ochoa por su trayectoria docente. El reconocimiento es firmado por los 
arquitectos Castellanos y Baide como autoridades del departamento. El arquitecto Castellanos pregunta 
a la asamblea si alguno quiera dar algún comentario. La Arq. Norma Lagos expresa su deseo al 
arquitecto Ochoa para tener un feliz retiro y expresa su agradecimiento con su don de gente y 
caballerosidad. Comenta que tiene gratos recuerdos por su gran forma ser. Manifiesta su alegría en 
haber compartido con el arquitecto Ochoa, expresa que él ha sido el ejemplo viviente de un hombre 
caballeroso. El Arq. Estrada envía un abrazo cordial al arquitecto. La Arq. Ardovini manifiesta su alegría 
por que inicia una etapa y su tristeza por la jubilación del arquitecto Ochoa. Recuerda que tuvo 
oportunidad de dar clase con el arquitecto Ochoa y coincide con los comentarios del Arq. Baide y Norma 
Lagos. Expresa su cariño y admiración y su despedida al arquitecto. El Arq. Claudio Díaz comenta que 
el arquitecto Ochoa fue su docente en Expresión 4, desea que el arquitecto disfrute de su nueva etapa 
con su familia y amigos. Comenta que admira su serenidad y desea llegar a ese punto, envía un abrazo. 
El Arq. Paredes expresa su agradecimiento por que también fue estudiante del arquitecto Ochoa. De él, 
estuchó por primera vez de Frank Loyd Wright. Comenta que le gustó mucho como le impartió las clases. 
Agradece como compañero, coincide con los comentarios de los colegas, le desea lo mejor en esta 
nueva etapa de la vida. Espera tener cuando se regrese a la presencialidad poder encontrarse de nuevo. 
El Arq. Castellanos pide al arquitecto Ochoa unas palabras. El arquitecto Ángel Ochoa agradece el 
detalle, uno siempre espera llegar a decir adiós, pero siempre uno se sorprende de los alcances y 
agradecimientos. Indica que esto ha tocado su alma y reconoce que algo ha hecho por el departamento 
y la sociedad. El arquitecto Ochoa siente que está dejando una gran familia en la escuela de arquitectura, 
varios fueron alumnos suyos y luego fueron sus compañeros. Agradece los testimonios, agradece a Dios 
y a la virgen María. Manifiesta que los extrañará y su agradecimiento eterno a los compañeros del 
departamento. Manifiesta que las palabras de los compañeros quedarán impresas en su corazón. 
Manifiesta que no es un adiós sino un hasta luego. Da gracias por el detalle. El arquitecto Castellanos 
agradece al arquitecto Ochoa y espera que cuando se regrese a la presencialidad se puedan reunir y 
festejar. Se despide del arquitecto Ochoa y su familia.  
 
SÉPTIMO: Socialización de criterios de evaluación del desempeño docente por el jefe del 
departamento  
Como saben, ya está abierto el proceso de autoevaluación docente en el portal de registro de la UNAH, 
estará abierto hasta finales de este mes. La evaluación de jefatura estará abierta hasta el 30 de 
septiembre. La última evaluación realizada fue elaborada por la arquitecta Lagos. El día de hoy se 
socializarán los criterios que serán utilizados para evaluar a los docentes. Comentan que son muy 
parecidos a los que aparecen en la evaluación propia del docente y de los estudiantes. Muestra en 
pantalla los criterios que se usan por parte la jefatura. Dentro de los criterios aparecen el dominio sobre 
el campo disciplinar, la planificación docente, la presencia de los funciones sustantivas de la universidad, 
fuentes de consulta vigentes, el vínculo con la realidad nacional y la responsabilidad ciudadana, 
actividades de conciencia, investigación y vinculación, participación en redes académicas, producción 
de materiales de enseñanza, autoría de ensayos, artículos que potencien el desarrollo de la disciplina, 
la provisión del contenido programático de la asignatura, un adecuado manejo de métodos y técnicas 
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pedagógicas, competencias de las tecnologías de comunicación e información, seguir el modelo 
educativo de la UNAH, la reflexión crítica, construcción colaborativa y crítica del conocimiento, la 
evaluación de los aprendizajes, colaboración con los estudiantes, técnicas de evaluación alineadas con 
el modelo educativo de la UNAH, la evaluación pertinente de los estudiantes, la planificación de la 
evaluación en concordancia con los objetivos de aprendizaje, puntualidad, razonables indicadores de 
desempeño académico, entrega en tiempo y forma reportes, informes, el registro de calificaciones en 
tiempo y forma, en las reuniones de trabajo el docente es respetuoso, participativo y abierto al cambio, 
participación en las comisiones de la carrera, apertura y voluntad de aprendizaje en el área pedagógica, 
relación cordial con los demás colegas de trabajo, comportamiento ético, adaptabilidad a las condiciones 
de trabajo para el desarrollo de los contenidos de la asignatura, seguimiento de los valores 
institucionales. La evaluación termina con dos preguntas sobre fortalezas, destrezas y debilidades. 
Comenta el arquitecto Edler Castellanos, como tiene poco tiempo al frente de la escuela, un insumo 
importante es el currículum, sus aulas virtuales, las carpetas docentes, los sílabos permitirán la 
evaluación más objetiva. En el caso de que la información no sea suficiente se convocará a reuniones 
para conocer más de fondo al docente. Comenta que la evaluación del docente es independiente de la 
figura bajo la cual está contratado como lo estipula el estatuto del docente. Comenta que los docentes 
deben visibilizar su labor, sus publicaciones etc. Pregunta si hay dudas. La Arq. Ivonne comenta que 
ella no dio clases el periodo pasado por lo que su evaluación no sería objetiva. El arquitecto aclara que 
no afecta no haber dado clase y que puedan de igual manera llenar su autoevaluación docente. Comenta 
que se ha reunido con algunos docentes porque aún sus aulas virtuales están vacías, eso impide que 
se evalué de Buena manera. Se tratará de socializar dichos aspectos de manera previa para saber que 
en qué aspectos han sido bien evaluados y en qué aspectos deben mejorar.  
Se da por recibido.  
 
SÉPTIMO: ASUNTOS VARIOS 
En la última semana de septiembre se llevará a cabo la semana de arquitectura. Las autoridades se 
reunieron con la Arq. Padilla. Se comentó que se quieren hacer algunas actividades de competencias 
en donde los docentes participen con los estudiantes. Sabemos que ya todos están cansados de la 
virtualidad. El arquitecto Castellanos comenta que han revisado algunas aulas virtuales y han 
evidenciado que los estudiantes no prestan atención y participan poco. Comentan que quieren otorgar 
un pequeño detalle a la asociación estudiantil, haciendo entrega de una pequeña donación. La arquitecta 
Padilla comenta que se quiere una mayor interacción entre docentes y alumnos por lo que se quiere 
hacer competencias en donde los ganadores puedan tener premios chiquitos como lápices, libretas, 
escuadras, libros, cosa que los alumnos y docentes necesiten y puedan ganarse.  Se pretende que la 
semana de arquitectura no se convierta en vacaciones de docentes y estudiantes sino la oportunidad 
de hacer actividades entretenidas para el día a día de las clases. Invita a la asamblea a participar de la 
discusión. La Ing. Funes manifiesta que ha tenido recientemente algunas exposiciones en donde se 
contaba con pequeños premios digitales, lo cual fue bien apreciado y fácil de enviar. Eso sería 
conveniente en el caso de que los ganadores no puedan reclamar sus regalos. La Ingeniera Nubia 
pregunta si habría patrocinadores para los regalos. Comenta que hay algunas aplicaciones y lugares 
que podrían enviar los premios. La Arq. Padilla comenta que el problema de los patrocinios es que deben 
pasar por diferentes instancias de la Universidad antes de la escuela. Por ese motivo, se pretende hacer 
llegar las donaciones a partir de la asociación y no del departamento. Se debe investigar si la asociación 
pueda solicitar patrocinio a las empresas, se deberá investigar en la reglamentación de la Universidad. 
El Arq. Edler solicita que las donaciones se hagan a la asociación directamente. El Ing. Arístides Buitrago 
mencionó que ha colaborado con una Universidad en Estados Unidos que tiene más de diez años la 
impartición de una asignatura de manera virtual. Menciona que la única diferencia entre la modalidad 
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virtual y la presencial es el contacto físico con el docente, lo cual no se pretende. Menciona que el 
programa en esa Universidad de Ohio ha sido exitoso por lo cual se debe buscar los mecanismos para 
mantener al estudiante activo. Menciona que los trabajos de investigación tienen impacto determinante 
en la motivación del estudiante. Menciona que esto es diferente a exámenes, por lo cual la Universidad 
de Ohio ya ha tenido éxito con ese aspecto. La Arq. Ivonne estaría dispuesta a donar tres recargas de 
celular por que ha reconocido que es algo que requieren los estudiantes y que estos aprecian. El Arq. 
Edler Castellanos agradece las ideas de los docentes. Menciona que hay cosas que se pueden contratar 
y enviar por Hugo, como el caso de comida. La Arq. Giselle indica que hace poco vio una página de 
Instagram que vendía libros usados interesados y que tenía la opción de enviar a varias partes del país. 
Indica que además existen libros digitales se pueden regalar por Kindle, y manifiesta su anuencia a 
apoyar en ese tipo de donaciones. La Arq. Ivonne menciona que hay certificados de cursos en 
Domestika, son buenos cursos, no se vencen, se ajustan al tiempo de disponibilidad personal, hay 
diversidad de cursos útiles para arquitectos, comprarles un certificado de esos cursos ronda los 10-18 
dólares, no son caros. Podrá ser También práctico regalar un certificado. El Arq. Castellanos agradece 
e informa que se enviará un correo para conocer los detalles que los docentes podrían donar, agradece 
la apertura para que la semana de arquitectura sea de manera diferente.  
El Arq. Baide recuerda a la asamblea que el 8 de agosto es el último día para la inscripción de proyectos 
para la segunda bienal, que preparen sus productos que pueden entregar hasta el 15 de agosto. El 8 
podrían realizar el pago de la inscripción, llenar la fiche de inscripción. Menciona que la bienal es una 
oportunidad de dar a conocer su obra. Indica que ya hay varios proyectos inscritos de parte de los 
estudiantes de la escuela, anima a los docentes a que inscriban sus Proyectos.  
La Ing. Nubia consulta sobre un enlace para llenar sobre la carga académica. El Arq. Castellanos 
comenta que en los próximos días recibirán un enlace en donde llenarán un formulario que solicitan la 
información que la secretaria del departamento ya les brindó por correo electrónico.   
 
OCTAVO: Cierre de la Asamblea 
 
Sin tener más puntos que tratar, el jefe del Departamento de Arquitectura cerró la Asamblea a las 1:41 
pm del miércoles 4 de agosto de 2021.  
 
 
Se firma la presente acta en la ciudad de Tegucigalpa, M.D.C. 
 
 
 

 

 
 

 

Arq. Edler Castellanos Rivera 
Jefe del Departamento de Arquitectura 

Arq. Mario Matamoros Rosales 
Secretario 
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ANEXOS 
 

 
Ilustración 1 Captura de pantalla de participantes de la sala 

 
 
 
 



                               FACULTAD DE  
                             HUMANIDADES Y ARTES 
                     Departamento de Arquitectura  

  
  

”La Educación es la Primera Necesidad de la República” 

 
 
 

ASAMBLEA NO. 8 DE PROFESORES DEL  
DEPARTAMENTO DE ARQUITECTURA No. 12-2021 

MIÉRCOLES 25 DE AGOSTO DE 2021 
 
 
Contando con la presencia de la mayoría de los profesores a tiempo completo del Departamento de 
Arquitectura de la UNAH, se procedió al inicio de la Asamblea de Profesores No. 12-2021, convocada 
para el miércoles veinticinco de agosto del año dos mil veintiuno a las 11:00 a.m., mediante 
videoconferencia al enlace de CISCO WEBEX enviado por la Jefatura del Departamento de Arquitectura 
de la UNAH: 
 
PRIMERO: Listado de asistencia de participantes 
Se procedió al levantamiento de la lista de asistencia de los participantes en la Asamblea la cual se 
verificó a través de las capturas de pantalla y llenado de formulario digital de la lista de participantes en 
la plataforma de Cisco Webex. 
 
SEGUNDO: Comprobación del quórum 
 
El secretario de la Asamblea procedió a la comprobación del quórum reglamentario, teniéndose en 
consideración el número de profesores a tiempo completo que están presentes en la Asamblea. A las 
11:10 am, el Arq. Castellanos contabilizó la presencia de 10 profesores, contándose con la mayoría 
reglamentaria de los profesores a tiempo completo para iniciar la Asamblea y que se detallan a 
continuación: 
 
Profesores tiempo completo:  

1. Edler Ricardo Castellanos, jefe del Departamento 
2. Mario Baide, Coordinador Académico  
3. Mario Matamoros  
4. Laura Villars  
5. Alejandra Padilla  
6. Heyda Villatoro 
7. Eduardo Tahay 
8. Iris Ardovini 
9. Zulmah Zelaya  
10. Mario Reyes.  
11. Jorge Adalberto Corea  
12. Joaquín Velasquez  
13. Jane Thompson 
14. Rene Martinez Wong 
15. Norma Lagos  
16. Rene Matamoros  
17. Miguel Fiallos 
18. Roberto Paredes  
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Profesores horarios: 
1. Doris Vásquez Gabrie 
2. Luis Estrada  
3. Andrés Navas 
4. Sergio Ortega 

Profesores por hora 
1. José Abraham Figueroa 
2. Luis Rivera  
3. Nubia Mendoza  
4. Claudio Díaz  
5. Alejandro Chávez  
6. Carlota Valladares  
7. Gisselle Mendoza 
8. Wilda Banegas  
9. Adriana García 
10. Michelle Lapenna 
11. Arístides Buitrago 
12. Martin Solorzano 
13. Wilfredo Zavala  
14. Leony Yu Way 
15. Luz Funez  

Se realizó una captura de pantalla y se llenó un formulario digital de google forms para dar fe de los 
asistentes.  
 
TERCERO: Apertura de la Asamblea 
Con la presencia de 10 docentes a tiempo completo, el secretario de la Asamblea comprobó la presencia 
de la mitad más uno de los docentes a tiempo completo que representan la mayoría simple de la 
Asamblea del Departamento, por lo que se da comienzo a la sesión a las 11:08 am. El Arq. Castellanos 
procedió a la apertura de la Asamblea leyendo la agenda propuesta siendo aprobada por mayoría.  
 
CUARTO: Lectura y aprobación de la agenda propuesta 
A continuación, el Arq. Castellanos procedió a la lectura de la agenda propuesta: 
1.         Comprobación del Quórum 
2.         Apertura de la Asamblea 
3.         Lectura de la agenda propuesta 
4.         Explicación del proceso de Valoración del Desempeño Docente establecido por la 

Dirección de Carrera Docente y que vence el 30 de septiembre de 2021. 
4.1.       Aclaraciones sobre la revisión realizada a las primeras versiones de sílabos del 02 

PAC 2021 
4.2.       Explicación del proceso de revisión del Desempeño Docente que está realizando la 

Jefatura del Departamento. 
5.         Explicación del acompañamiento en el desarrollo de los talleres integradores 
6.         Asuntos Varios 
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7.         Cierre de la Asamblea. 
 
QUINTO: Explicación del proceso de Valoración del Desempeño Docente establecido por la 
Dirección de Carrera Docente y que vence el 30 de septiembre de 2021. 
El arq. Castellanos comenta que como jefatura desarrolló un proceso de valoración de desempeño 
docente. Todos los años, el departamento de Carrera Docente realiza dicho proceso y que consiste en 
3 evaluaciones; una realizada por el estudiante al final de su periodo en el portal de registro como 
requisito para ver sus calificaciones, el segundo es una autoevaluación llenada por cada docente. Esta 
se realiza una vez al año, por lo que el departamento envió los enlaces para que los docentes realicen 
su autoevaluación. El tercer paso es el desempeño de la evaluación docente realizado por la jefatura. 
El Arq. Edler comenta que desea hacer la evaluación de la manera más objetiva a pesar de la falta de 
tiempo de poder coincidir con cada docente. El Arq. Edler lee el reglamento de Departamentos y 
Carreras , cuyo artículo 24 describe las competencias del jefe de departamento en donde se justifica la 
evaluación del desempeño de los profesores. El arquitecto se enfoca en el literal l) y q). Con respecto a 
lo anterior, hace ver que por la modalidad en que estamos, no podemos estar de supervisores 
permanentes, por lo que se debe prever mecanismos más efectivos de supervisión.  El Arq. Castellanos 
comenta que ha recibido algunos comentarios sobre la evaluación de los sílabos, sobre todo las 
competencias y criterios unificados para diseñar cada espacio académico. Sabe que el tiempo de 
planificación es muy breve, apenas de tres días, máxime si se considera que estamos en el proceso de 
implementación del nuevo plan. El arquitecto comenta que la intención de la revisión del sílabo no fue 
de ejercer medidas coercitivas para medir el desempeño docente. Comenta que hay varios profesores 
que a esta fecha no han subido su sílabo en la plataforma en línea dispuesta por la jefatura para ello. 
Comenta que la intención es que los profesores se pongan al día con estos requisitos. No se realizó una 
evaluación cualitativa de los contenidos, sino que se siguió el formato que la universidad dispone como 
lista de cotejo para verificar la calidad del sílabo. Pide disculpas si el mensaje remitido con las 
observaciones a los sílabos fue mal entendido. La intención de la jefatura no es ser policía de los 
docentes. Indica que el reto de coordinar el departamento no es fácil, pero se asumió para velar por la 
calidad de los servicios que se brinda a la comunidad desde la universidad. El Arq. Castellanos indica 
que a veces es muy directo por lo que a veces los mensajes llegan con mucha fuerza pero pueden 
prestarse a mal entenderse. Pide disculpas nuevamente e invita a los docentes a contactarlo para aclarar 
las dudas y malos entendidos. Indica que se realiza un expediente por cada profesor para desarrollar 
más sistemáticamente la evaluación. El sílabo solo aplica a tres aspectos de la valoración docente. El 
formulario indica muy tajantemente el cumplimiento de ciertas obligaciones docentes. Por eso se ha 
dado hasta el 6 de septiembre para subsanar los sílabos. Indica que para medir el cumplimiento de las 
funciones docentes se revisa el plan de evaluación y se revisan las aulas virtuales. El arquitecto comenta 
que confía en cada uno pueda hacer su trabajo de la manera más profesional, comparte una lectura 
reflexiva que dice “con el trabajo se desarrolla la personalidad, se gana lo necesario para la familia y 
uno mismo, se hacen obras que benefician a la comunidad…. Uno debe amar el trabajo…debemos 
reflexionar sobre como cada quien desarrolla su trabajo” 
El Arquitecto Castellanos indica que es importante que no demeritemos la labor del profesor 
universitario. Todos hemos escogido libremente ser docentes, por lo que debemos dedicar el esfuerzo 
necesario para desarrollar correctamente nuestra labor docente. Esto significa que, en el marco de la 
implementación del plan nuevo, debemos mostrar correctamente nuestro mejor esfuerzo para detallar 
mejor nuestros instrumentos y hacer mejor nuestro trabajo. Invita a los docentes a pensar sobre la 
impresión que causan en los estudiantes ante la falta de preparación. El Arq. Castellanos comenta que 
cree que todos amamos lo que hacemos y que debemos ser un buen equipo. Indica que tenemos un 
gran reto administrativo ante la crisis financiera que atraviesa la universidad. El estado debe a la 
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universidad más de 1,200 millones de lempiras. Existe un gran desafío en gestionar nuevas plazas 
docentes y un manejo más holgado de recursos. Esto exige un mayor esfuerzo en cada uno de nosotros. 
El plan que ya está aprobado tiene complicaciones en poder ejecutarse. El Arq. Castellanos comenta 
que se debe mostrar la calidad con que se pueda aprovechar un gran número de docentes en un taller 
integrador para justificarse financieramente. Indica que la modalidad en que trabajamos ya es 
permanente, por lo que no es opción rezagarnos en el manejo de las TICs. También comenta que los 
estudiantes han aprendido a comparar el desempeño docente en función del nivel de preparación de los 
instrumentos y plataformas virtuales de las clases. El Arq. Castellanos comenta que enviará un nuevo 
formulario para tener más herramientas de valoración del desempeño de cuerpos docentes.  El 
arquitecto Castellanos comenta que se evalúa de la misma manera a los profesores por hora. Los 
docentes deben informar todo lo que hacen. Todos deben tener su repositorio actualizado. La 
investigación y vinculación no son exclusivas para el docente de tiempo completo. Indica que no debería 
medirse la calidad del trabajo y dedicación en función de lo que se percibe como salario, si así fuera, 
hay que considerar que hay profesores horarios que ganan más dinero que los docentes tiempo 
completo y existe la percepción que solo estos últimos están obligados a cumplir con todas las funciones 
establecidas en el Estatuto del Docente. Esto se debe ver de manera constructiva, estructurada a partir 
de los propósitos, esfuerzo y compromiso docente. Todos somos profesionales y nos debe gustar hacer 
nuestro trabajo bien. Solicita que la evaluación del desempeño no sea un motivo de distanciamiento con 
el jefe del Departamento, por ello, con el propósito de que conozcan muy bien los aspectos del formulario 
de valoración que hace el Jefe de Departamento, se socializarán las preguntas y se solicitará a cada 
docente que se autoevalúe pero con las preguntas que se le hacen a la jefatura.  
El Arq. Baide comenta que está a la orden para apoyar en la medida de lo posible en la mejor 
estructuración de los sílabos. Indica que esto ha servido para ver la complejidad de los formatos y los 
desafíos del proceso de construcción. Reitera su mayor respeto y consideración, pide que no se tome a 
mal el correo recibido con la valoración del sílabo. 
El Arq. Castellanos muestra la lista de cotejo que se utilizó para medir el cumplimiento en la elaboración 
de los sílabos. Muestra las casillas de cumplimiento de información que debían tener los documentos. 
Indica que había 12 aspectos que tenían que ser integrados en el sílabo. Indica que si ha notado una 
dificultad en la definición de saberes con respecto a las competencias que se pretende desarrollar. Se 
programará un taller de capacitación para la elaboración de saberes, logros de aprendizajes y sub 
competencias específicas. El Arq. Baide comenta que le tocó llevar varios de los cursos que imparte el 
IPSD, un comentario generalizado era la falta de aplicabilidad de los criterios del IPSD con la naturaleza 
de la carrera de arquitectura. Por eso, se pretende abordar el problema desde adentro haciendo uso de 
las competencias de los docentes que han sido capacitados para definir estos aspectos. Definitivamente 
se encontrará algunas oportunidades de mejora que abrirán la oportunidad de solicitar más ayuda de la 
universidad que nos ayude a fortalecer la disciplina pedagógica y didáctica. Se ha querido empezar este 
proceso desde adentro, apoyándonos entre nosotros. Posteriormente, se solicitará el apoyo necesario 
de las instancias universitarias para reforzar el aspecto didáctico de planificación y definición de los 
espacios de aprendizaje.  
El Ing. Martinez Wong quiere que se le aclare sobre vinculación e investigación, a que se refiere estos 
términos. Si se considera desde que está registrado en los departamentos. Pregunta en su caso, en la 
clase de estructuras, por ejemplo, si existe alguna oportunidad de involucrarla en vinculación. Pide se le 
aclare cómo funciona en esa situación porque hay clases que no se prestan para ese tipo de actividad. 
El Arquitecto Castellanos comenta que la vinculación no solo se refiere solo a los productos que se 
pueden desarrollar en los espacios de aprendizaje, puede involucrarse otras plataformas como Spatium 
para socializar y capacitar comunidades y otras entidades. Se debe visibilizar las actividades que se 
hacen fuera de la universidad. El Ing. Martinez comenta que por eso se hacia la consulta, comenta sobre 
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sus proyectos en curso que podrían ser visibilizados como investigación/vinculación. El Arq. Castellanos 
comenta que la Arq. Gloria Grimaldi puede apoyarle en el registro de sus actividades. Comenta que el 
medio oficial es el que se solicite por parte de la jefatura, el cual ha sido definido en una carpeta tipo 
repositorio e Microsoft Teams. 
El arq. Joaquin Velasquez invita a los demás compañeros que están involucrados en la vinculación, que 
procedan a registrarlo, por que esto abona a su recalificación. Motiva a los docentes a que se involucren 
y registren este tipo de proyectos. La Arq. Zulmah Zelaya indica que si bien es cierto, se hacen algunas 
actividades de investigación y vinculación, estas se quedan dentro del ámbito académico y no pasan 
más allá del espacio de aprendizaje. Es importante que se vea de nuestra carga académica se está 
asignando en cada uno de estos temas. Difícilmente alguien con una carga académica de 30 horas 
tenga tiempo para desarrollarse en las tres áreas. Normalmente un docente tiene un equilibrio en las 
tres áreas. Considera que es injusto que se castigue al docente por la distribución de labores en función 
de la carga académica. El Arq. Castellanos comenta que tiene razón y es una debilidad de la institución, 
porque se prioriza la docencia sobre la vinculación e investigación. Esto es estructural y las autoridades 
lo entiende de una manera muy distinta a la práctica. El Ing. Buitrago comenta que ha cooperado con 
una universidad de Idaho, pregunta si esto se considera vinculación. El Arq. Castellanos indica que el 
pertenecer a una red, debe comunicarlo, pero es una actividad y labor docente que indica su superación. 
La Arq. Alejandra Padilla indica que lo que nos asustó un poco con respecto a la evaluación de los 
sílabos fue la calificación, pero los comentarios hubieran sido más bienvenidos. Comenta que tal vez se 
pueda hacer de una manera en que se puede mejorar el sílabo. Indica que, por el tiempo, era imposible 
en esa semana preparar todos los sílabos. Los docentes están muy cargados y ejemplifica según su 
caso lo difícil que es trabajar en vinculación e investigación. Comenta que se siente mal de salud y que 
la universidad también valore el esfuerzo que se está haciendo que supera los términos contractuales 
que la universidad está pagando. Comenta que se está desvelando mucho preparando las clases y no 
tiene tiempo para más. El Arq. Castellanos comenta que la evaluación solo indica el grado de 
cumplimiento, no es una calificación personal. Por eso se ha dado el tiempo para corregir los aspectos 
de forma. Comenta que tiene razón en indicar que hay muy poco tiempo para preparar las clases. Habla 
de lo que indica el reglamento y los aspectos que deben ser considerados. El Arquitecto Castellanos 
indica que están conscientes de la situación de los profesores. Indica que en el próximo período se 
espera que haya poca variación en la asignación académica para que los profesores puedan mejorar su 
estructuración y planificación de las asignaturas que están actualmente impartiendo.  
 
Se da por recibido.  
 
SEXTO: Explicación del acompañamiento en el desarrollo de los talleres integradores 
El Arq. Baide manifiesta que está consciente de la dificultad de preparar los sílabos con la carga y tiempo 
que tenemos. Ha sido más difícil que se pueda planificar clases en donde haya un arquitecto titular del 
espacio y tres especialistas adicionales. Manifiesta que ya se sabía que estos sílabos tendrían varias 
oportunidades de mejora, máxime los sílabos para los especialistas. El resultado que la jefatura y 
coordinación indican que aún están estos instrumentos en construcción. Se ha obtenido algunos 
aprendizajes, para el caso, se piensa que para el próximo período ya no se recurrirá a sílabos 
adicionales, sino que se hará entregas de planes de trabajo de los especialistas. Se discutió sobre la 
evaluación formativa y sumativa en donde participan los especialistas. El Arq. Baide comenta que se 
debe dar acompañamiento del desarrollo de los talleres. En este momento se iniciará un proceso más 
sistematizado de acompañamiento de cada una de las áreas, los arquitectos Villatoro y Matamoros. 
Después nos reuniremos con cada titular de cada taller y posteriormente con cada equipo. Se debe 
distinguir el rol de los especialistas en los espacios de diseño y el rol de los especialistas en los espacios 
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de taller. Se definirá un nuevo instrumento sílabo de la clase y una estructura del plan de trabajo de cada 
una de las especialidades.  
Administrativamente no saben la novedad que se está dando con estos talleres indica el arquitecto 
Castellanos. La universidad tiene problemas en reconocer la labor de los especialistas en cada espacio 
taller, porque el sistema no lo permite. El Arq. Castellanos comenta que la escuela está rompiendo 
barreras en la implementación de este nuevo plan. Reconoce el esfuerzo que todos estamos haciendo, 
por lo tanto, debemos construir positivamente la planificación correcta de estos instrumentos, las 
maneras en que evalúa. En las reuniones que se agendará si discutirá cada uno de estos aspectos.  
La arquitecta Villatoro comenta que las autoridades de la universidad deben conocer la naturaleza de 
cómo se imparte la carrera de arquitectura. No saben la complejidad y carga de nuestras clases. Estas 
deben presenciar cómo se dan las clases integradoras. El Ing. Martinez pide que se reconsidere la fecha 
de 6 de septiembre para entregar los sílabos corregidos puesto a la carga que tienen en este momento 
todos los docentes. La Ing. Nubia Mendoza consulta sobre las observaciones que se mandaron sobre 
los sílabos. Pregunta sobre las reuniones con los talleres integradores, pregunta si debe esperar hasta 
la reunión para corregir el sílabo. También consulta sobre una de las observaciones fue la falta de 
información de los docentes en el área, por lo que pregunta si se debe indicar al titular del aula. El Arq. 
Castellanos comenta que los equipos pueden ir trabajando corrigiendo los aspectos que debían mejorar 
antes de la reunión. El Arq. Baide se ofrece a revisar el trabajo corregido que se realizó. Pueden agendar 
una reunión para ver el avance de la corrección del sílabo.  
Otro tema que salió a relucir fue la aspiración de lograr el 100% en la evaluación de los sílabos. Comenta 
que talvez es parte de su personalidad y su formación fue formado para perseguir el 100%. Comenta 
que no se trata de obtener el 100%, sino de trabajar para el 100%. Las normas de acreditación de la 
ACAAI solicitan el 80%. Indica que la evaluación no fue sobre el trabajo sino sobre la forma del 
documento de planificación. Reitera que la evaluación no depende de la jefatura sino de los instrumentos 
y pautas que dicta las autoridades universitarias. Recuerda los comentarios del Arq. Goycolea, quien 
afirmaba que la universidad nunca escuchaba a los docentes, solo escucha cuando los estudiantes 
elevan su voz. Agradece la asistencia de todos y agradece su compromiso.  La Arq. Doris Vásquez 
comenta que hay que cuidar la salud mental del recurso humano. Entiende que nos debemos esforzar 
de la mejor manera aunque no fuimos preparados para docentes. Indica que el comentario del Arq. 
Castellanos de que los docentes por hora a veces ganaban más que los docentes a tiempo completo 
era relativo y que en esa diferencia se está reconociendo la trayectoria de los docentes. Comenta que 
todos tienen competencias distintas, se debe aprovechar a aquellos que pueden redactar que apoyen 
en una comisión para mejorar los sílabos de los demás compañeros. Comenta que es necesario 
ubicarnos, cuidar la salud y espíritu del personal. Comenta que es necesario tener estimulados a los 
docentes. El Arq. Castellanos agradece el comentario y entiende que la modalidad virtual es más trabajo, 
le da razón. Comenta que por eso se está viendo cómo se cambian los espacios de compartir como la 
semana de arquitectura para mejorar el espíritu del cuerpo docente. Indica que su comentario no se 
refería al profesionalismo ni trayectoria. Reitera que, aunque no estábamos preparados si escogimos 
ser docentes, agradece todo el legado y los frutos del trabajo de la arquitecta Vásquez. Comenta que 
quieren conocer las opiniones de cómo mejorar su gestión agradece el comentario de todos.  
La Arq. Zelaya agradece lo positivo de la actividad y de la valoración de la tarea de preparar los sílabos. 
Indican que no se está juzgando a nadie. No hay que verlo como un juicio de todo el trabajo de los 
docentes. Nosotros como docentes debemos estar abiertos con los procesos de valoración. La Arq. 
Zelaya indica que como docentes no podemos darnos el lujo de no tener la competencia para elaborar 
sílabos.  
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SÉPTIMO: Asuntos Varios 
No hay puntos varios.  
 
OCTAVO: Cierre de la Asamblea 
 
Sin tener más puntos que tratar, el jefe del Departamento de Arquitectura cerró la Asamblea a las 12:38 
pm del miércoles 25 de agosto de 2021.  
 
 
Se firma la presente acta en la ciudad de Tegucigalpa, M.D.C. 
 
 
 

 

 
 

 

Arq. Edler Castellanos Rivera 
Jefe del Departamento de Arquitectura 

Arq. Mario Matamoros Rosales 
Secretario 
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OFICIO DA-268-2021 
 
Ciudad Universitaria, 6 de septiembre de 2021 
 
Arquitecta 
ROSAMALIA ORDOÑEZ 
Decana de la Facultad de Humanidades y Artes 
Ciudad 
 
Estimada Arquitecta Ordoñez: 
 
Reciba un cordial saludo.    
 
Conforme a los lineamientos de información pública para divulgar en los portales de 
transparencia, le informo que la Carrera de Arquitectura no ha generado ningún documento sujeto 
a la divulgación en los portales de transparencia en el mes de agosto de 2021. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Muy atentamente, 
 
 
 
 
 
 
Arq. Mario Baide M. 
Coordinador Carrera de Arquitectura 
 
 
C.c. 
Archivo 
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Oficio N. 189 D.L.E. 
6 de septiembre, 2021 
 
 
Arquitecta 
ROSAMALIA ORDÓÑEZ 
Decana Facultad de Humanidades y Artes 
Su Oficina 
 

Estimada Arquitecta Ordóñez: 

Mediante el presente remito a usted informe solicitado según Circular CCG-16-UNAH-
2021, información del mes de agosto de 2021 

CIRCULARES EMITIDAS POR EL DEPARTAMENTO Y CARRERA DE LENGUAS 
EXTRANJERAS 

 
CUADRO DE ACUERDOS PARA PUBLICACIÓN EMITIDOS MENSUALMENTE POR EL 
DEPARTAMENTO DE LENGUAS EXTRANJERAS Año-2021 

 
CUADRO DE RESOLUCIONES FIRMES EMITIDAS MENSUALMENTE POR 

EL DEPARTAMENTO DE LENGUAS EXTRANJERAS Año-2021 

 

Atentamente,  

 
 
Msc. GLADYS DIONISIA SALGADO ESPINAL 
Jefe Depto. de Lenguas Extranjeras 
CC. Archivo 
 

Mes Circular no. Fecha Asunto Observación 
  Agosto 

2021 
------------------ --------------- -------------- 

No se emitió ninguna circular durante el mes de 
agosto, 2021 

Mes 

Fecha 
de 

Aproba
ción 

Acta (orden 
correlativo) 

Acuerdo (orden 
correlativo) 

Breve descripción 
del contenido 

Observación 

Agosto 
2021 

---------
----- 

--------------- ------------------- ------------------ 
No se emitió   ningún acuerdo durante el 

mes de agosto, 2021 

Mes 
No

. 
Fecha de  
Emisión 

Resolución 
Breve descripción 

del contenido 
Observación 

 Agosto 
2021 

---
-- 

-----------
- 

------------- ------------------------- 
No se emitió    ninguna resolución firme durante el 

mes de agosto 2021 
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Oficio 161-DL-2021 
07 de septiembre, 2021 

 
 

Arquitecta 
Rosamalia Ordóñez 
Decana Facultad de Humanidades y Artes 
Presente 

 
 
Estimada Arquitecta Ordóñez: 

 
Mediante el presente remito a usted informe solicitado mediante correo electrónico con fecha 03 de 
agosto del corriente año, en el mismo se solicita información requerida por la Comisión de Control de 
Gestión para el mes de julio. Sobre lo cual hacemos de su conocimiento que, para tal mes, en esta 
unidad, no se generó ningún documento de los solicitados por dicha comisión, tal como se describe en 
los cuadros correspondientes.  

 
 
Circulares emitidas por el Departamento de Letras 

 

MES Circular 
no. Fecha Asunto observación 

Agosto 
2021 

 
-------- 

 
------------ 

 
------------ No se emitió ninguna circular durante el mes 

de agosto. 

 
 
Cuadro de acuerdos para publicación emitidos mensualmente por el Departamento 
de Letras. 

 
 

Mes 
 

Fecha de 
aprobado 

 
Acta (orden 
correlativo) 

Acuerdo 
(orden 

correlativo) 

Breve 
descripción 

del 
contenido 

 
Observación 

Agosto 
2021 

------------- ------------- ----------- ---------- No se emitió ningún 
acuerdo durante el 
mes de agosto. 
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Cuadro de resoluciones firmes emitidas mensualmente por el Departamento de 
Letras. 

 
 

Mes 
 

No. 
 

Fecha de 
emisión 

 
Resolución 

Breve 
descripción 

del 
contenido 

 
Observación 

Agosto 
2021 

------------- ------------- ----------- ---------- No se emitió ninguna 
resolución durante el 
mes de agosto. 

 
Sin otro particular me suscribo de usted, 

Atentamente, 

 
 
 

Msc. Ana Suyapa Dilworth 
Jefa Departamento de Letras 

 
C/c.: Archivo 
ASD/rma 
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OFICIO DF-79 2021 

7 de septiembre de 2021 

 
Arq. Rosamalia Ordóñez 
Decano de la Facultada de Humanidades y Artes 
UNAH 
 

 

Muy estimada señora decano 

 

En atención al oficio FHHAA-OFICIO-840-2021 del 3 de septiembre de 2021, en el 

cual se solicita la información pública correspondiente al mes de agosto 2021 para 

su respectiva publicación en el Portal Único de Transparencia, tengo a bien informar 

sobre el punto de acta 2 de la Asamblea extraordinaria de profesores del 

departamento de filosofía, que consigna que se eligió por unanimidad al Licenciado 

Juan Francisco López Cruz, como coordinador de la carrera de filosofía. 

Abajo se adjunta el acta de dicha sesión extraordinaria. 

 

Un saludo muy cordial 

 

 

 

 

 

Angelo Antonio Moreno León 

Jefe del departamento de filosofía 

Julio Izaguirre
Nuovo timbro
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ACTA DE ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DEL DEPARTAMENTO DE 

FILOSOFÍA, lunes 2 de agosto de 2021. 

 

Reunidos a la fecha y hora dispuesta para la cita sincrónica configurada a través de 

la plataforma Microsoft Teams1 (titulada SEGUNDA CONVOCATORIA A 

ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE PROFESORES DEL DEPARTAMENTO DE 

FILOSOFÍA UNAH), y contando con la presencia de siete miembros de la Asamblea, 

a saber: Angelo Moreno, David Villalobos, José Manuel Fajardo, Juan Francisco 

López, Luis Enrique López, María Luisa Bertrand y Mario Coto (ausentes cuatro 

miembros de la Asamblea: Julio César Izaguirre, Moisés Ortiz, Rey Januario 

Bautista y Sergio Suazo), el Jefe de Departamento, Angelo Moreno, aperturó la 

sesión al haber quórum a las 10:12 horas. 

La agenda anunciada para sesión y desarrollada por la Asamblea, bajo la 

conducción del Jefe de Departamento, fue la siguiente:  

 Nombramiento del secretario Ad Hoc.  

 Nombramiento del coordinador de la Carrera (Art. 63, 64 y 65 del Reglamento 

de Departamentos y Carreras de la UNAH). 

Desarrollo de la agenda: 

1. Se nombra como secretario Ad Hoc a quien suscribe, José Manuel Fajardo 

Salinas. 

2. El Jefe de Departamento destacó los requisitos para nombramiento de 

Coordinador académico de la Carrera de acuerdo a los Artículos 63, 64 y 65 

del Reglamento de Departamentos y Carreras de la UNAH. Indicó que ya que 

en la Asamblea solamente hay dos docentes con titularidad (siendo él mismo 

uno de ellos, y el otro, Sergio Suazo, ausente en la sesión), la elección 

quedaba abierta al resto de miembros. 

Luego del lanzamiento de propuestas, la Asamblea eligió por voto unánime 

a Juan Francisco López. Este aceptó el nombramiento. 

                                                           
1 Aquí el enlace a la grabación de la presente sesión extraordinaria: 

https://drive.google.com/file/d/1w7l1zM9Gpveu9Q62Nv-Omiebb7I6u2hB/view?usp=sharing 

https://drive.google.com/file/d/1w7l1zM9Gpveu9Q62Nv-Omiebb7I6u2hB/view?usp=sharing
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El elegido solicita al coordinador saliente las informaciones necesarias para 

asumir sus funciones (a partir del 1 de septiembre). El Jefe de Departamento 

felicita al electo y le anima a desarrollar las labores encomendadas por el 

Reglamento. 

 

Considerando que la Asamblea Extraordinaria tenía este tema como punto único, 

Angelo Moreno declaró el cierre de sesión a las 10:41 pm. 

………………………………………………………. 

 

 

José Manuel Fajardo S. 

Secretario Ad Hoc 

02/08/2021 
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Oficio CPJ-440-2021 

06 de septiembre del 2021 

 

 

Arquitecta 

Rosamalia Ordoñez Ferrera 

Decana Facultad de Humanidades y Artes 

Su Oficina. 

 

 

Distinguida Decana: 

 

Reciba un cordial  saludo, deseándole siga cosechando muchos éxitos. 

 

En referencia al oficio donde se solicita el informe correspondiente al mes de Agosto del 2021,   

y se nos remite para nuestro conocimiento y cumplimiento la  Circular CCG-16-UNAH-2021; 

enviado por la Comisión de Control de Gestión quien solicita la información pública 

correspondiente al mes de Agosto del presente año. 

 

Informo que no se realizó Asamblea de Docentes; por lo tanto no hay ningún acuerdo u acta en 

el mes de Agosto del 2021. 

 

Atentamente, 

 

 

 

 

MSc. Ivan Martínez 

Jefe Departamento de Pedagogía 

 

 

 

cc. Archivo 

(Lpu) 
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Oficio 105- DCFD -2021 
07 de septiembre de 2021 
 
 
Arquitecta 
ROSAMALIA ORDOÑEZ FERRERA 
Decana de la Facultad de 
Humanidades y Artes 
Presente 
 
 
Estimada Decana: 
 
  Por medio de la presente me dijo a usted para dar respuesta para el envio 
copia de Circulares, Comunicados y Convocatorias correspondientes al mes de 
agosto del año 2021 para Publicación. 

A continuación se detallan el comunicado emitido:  

Mes Documento Fecha Asunto 

agosto Comunicado 03/08 Comunicado autoevaluación de docentes 

    

Adjunto copias de comunicados 

Atentamente, 

 

BESSY PATRICIA ROMERO  
Jefe por Ley del Depto. De Cultura Física y Deportes 

 
CC: Archivo 
BPR/is 
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COMUNICADO 
 
 

La Jefatura por Ley del Departamento de Cultura Física y Deportes por este 

medio les solicita completar la encuesta de autoevaluación del Desempeño 

Docente, la cual se llevará a cabo del 1 al 30 de agosto de 2021.   

 

Se adjunta link para que la puedan realizar. 

 

 

 

 

Tegucigalpa M.D.C 3 de agosto de 2021. 

 

 
 
 
 
 

LIC. BESSY PATRICIA ROMERO  
Jefe por Ley del Depto. De Cultura Física y 

Deportes 
 

 
 

CC: Archivo 
BPR/is.  
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